

## ABSTRAK

### **Peran Pemerintah Daerah dalam Mencegah Penggunaan Pukat Hela (*Trawl*) di Pasar Lama Muara Air Haji Kecamatan Linggo Sari Baganti Kabupaten Pesisir Selatan**

**Oleh: Laras Sasti Wisdayenti**

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan Peran pemerintah daerah dalam mencegah penggunaan pukat hela (*trawl*), faktor penghambat dari pelaksanaan pemerintah daerah dalam mencegah pukat hela (*trawl*) dan upaya pemerintah daerah dalam mencegah penggunaan pukat hela (*trawl*) dikecamatan linggosari baganti kabupaten pesisir selatan ini merupakan penelitian kualitatif dengan metode deskriptif . Informan dalam penelitian ini dengan menggunakan teknik purposive sampling yaitu dinas perikanan, camat, wali nagari, nelayan pukat harimau, pemilik kapal, anak buah kapal, dan istri anak buah kapal.

Jenis data dalam penelitian ini terdiri dari data primer yang diperoleh langsung dari informan penelitian melalui observasi wawancara dan data sekunder diperoleh dari Kantor Wali Nagari pasar lama muara air haji, buku-buku, jurnal, skripsi dan data lainnya yang terkait dengan penelitian ini yang diperoleh melalui studi dokumentasi. Uji keabsahan data menggunakan teknik triangulasi. Analisis data dilakukan dengan tahap reduksi data, display data, dan mengambil kesimpulan/verifikasi data.

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa peran Pemerintah daerah telah melakukan upaya peralihan alat tangkap tradisional atau tangkap jaring yang diperbolehkan oleh perundang undang. Namun nelayan *trawl* masih enggan menggunakan alat tangkap dari dinas perikanan dan pemerintah daerah karena tidak menghasilkan ikan sebanyak alat tangkap pukat harimau. faktor penghambat dari pelaksanaan pemerintahan daerah dalam mencegah penggunaan pukat hela (*trawl*) dengan menggunakan alat tangkap biasa penghasilan yang dihasilkan jauh berkurang dari biasanya dan adanya penghilangan barang bukti oleh tersangka kedalam laut agar tidak dapat dibuktikan oleh polisi air dan tidak jelas kesaksian yang diberikan ABK (anak buah kapal) dari nahkoda yang melakukan penangkapan ikan menggunakan jaring harimau. upaya yang dilakukan oleh pemerintah daerah dalam mencegah penggunaan pukat hela (*trawl*) di pasar lama muara air haji kecamatan linggosari baganti kabupaten pesisir selatan yaitu Pembinaan Pemerintah Daerah Terhadap Nelayan Pasar Lama Muara Air Haji, Proses Pelelangan Pada dasarnya proses pelelangan di TPI Pasar Lama Muara Air Haji telah berlangsung cukup baik, Perbedaan Teknologi Penangkapan dan Kerjasama atau koordinasi.

**Kata Kunci: Pukat Hela (Trawl)**